

Concours d'agility. Un travail d'équipe

12 novembre 2014



Un travail d'équipe. Qui dresse l'autre ?

Après déjà sept ans d'existence, l'association « Regards de chien » de Plouguerneau a tenu, dimanche, de 7 h 30 à 17 h 30, son premier concours d'agility. Soixante-quinze équipes chiens-maîtres se sont succédé sur les parcours mis en place dans la salle polyvalente de Lilia. Les épreuves de dressage sont de deux types : l'obéissance (marche au pied, rappel) et l'agility (parcours jugé au nombre de fautes et au temps). Aucune race n'est exclue mais les chiens concourent par catégories en fonction de leur taille : de A, pour les plus petits, jusqu'à D, pour les molosses. Comme dans d'autres disciplines sportives, les concours vont des catégories « open » jusqu'aux grands prix et il existe des championnats à tous les niveaux, y compris européens et mondiaux. Chaque équipage avait quatre passages à faire pendant la journée, qui s'est terminée par une épreuve de jumping, beaucoup moins contraignante et permettant aux animaux (et aux maîtres !) de se faire plaisir.

Pratique

Les personnes intéressées par cette discipline peuvent prendre contact avec la présidente de l'association au 06.68.70.50.30. L'activité a lieu sur le terrain situé à Iliz-Coz. Les cours d'éducation canine se déroulent le samedi et le dimanche et, pour les disciplines (agility et obéissance), les jeudis soir et samedis soir.